

La biblioteca de Ermua organiza un rastrillo con sus revistas

AINHOA LASUEN ERMUA

La biblioteca municipal de Ermua ha organizado un ras-trillo de revistas dentro de las actividades programadas para celebrar el Día Internacional del Libro, que se conmemoró el 23 de abril.

Esta misma semana, el servicio municipal ha puesto a disposición del público, de forma gratuita, los números atra-sados de revistas que se pue-den consultar habitualmente en la hemeroteca.

Las personas interesadas en cualquier número se lo podrán llevar a casa sin ningún requi-sito más que el de presentar el carné de socio o socia.

Todos los ejemplares adqui-ridos el año pasado estarán a disposición del público en la sala de lectura de la bibliote-ca, en el horario de apertura del servicio.

Las revistas que se exponen para llevar son de temática variada, desde las literarias pasando por deportes, deco-ración , cultura vasca, infan-tiles, juveniles, etc.

Se pueden encontrar títulos tanto en euskera como en cas-tellano.

Con este rastrillo se pre-tende seguir dando uso a este tipo de ejemplares que de otra manera quedarían en depósi-to y resultarían más difíciles de consultar.

Además, esta semana las personas socias que pasen por la biblioteca a llevarse libros en préstamo se encontrarán con una grata sorpresa.

Estas actividades se suman al resto de las organizadas por la biblioteca y que tratan de promocionar la lectura entre la población ermuarra. En este contexto, durante toda la jor-nada del 23 de abril, las librerías Xiripot y Maribel hicie-ron un 10% de descuento en la compra de libros de literatu-ra.